

LA MINISTRA DE TRABAJO Y ECONOMIA SOCIAL, YOLANDA DIAZ RECIBE A REPRESENTANTES DEL SLTA.

El pasado día 22, el Secretario General del SLTA, Esteban Sánchez, el Coordinador General, Enrique Durán y el Director Jurídico, José Barrachina, se reunieron con la Subdirectora General para la coordinación de la inspección del sistema de relaciones laborales, Doña Irene Marín Luengo.

En esta reunión se trataron temas tan importantes, como es la jornada laboral a la que están sometidos los trabajadores del sector, con jornadas presenciales de 12 H y guardias localizadas de 12H ó 24H y su correspondiente registro de jornada.

Acabada la reunión, Los representantes del SLTA fueron recibidos por la Ministra de Trabajo y Economía Social, Doña Yolanda Diaz. Se trataron temas importantes, como la subrogación, Jornadas, contratos con las administraciones con valoraciones por precio. Esto último, redundo en una significativa precarización de las condiciones laborales y económicas de los trabajadores.

Ambas reuniones se desarrollaron en un ambiente de cordialidad y colaboración muy destacable. En ellas, se estableció la línea de trabajo conjunta, para conseguir avances en beneficio del sector de Trabajos Aéreos y sus trabajadores.

